

VOLUMEN EXPORTADO DE PRODUCTOS NO TRADICIONALES AUMENTÓ 8,8% EN JUNIO DEL PRESENTE AÑO

En junio de 2022, el volumen de exportación de productos no tradicionales creció en 8,8% en comparación con similar mes del año anterior. El resultado mensual tuvo mayor incidencia de los sectores minería no metálica (con una variación de 82,2%), siderometalúrgica (40,9%), químico (31,7%) y textil (16,4%); así lo dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI), en el informe técnico Evolución de las Exportaciones e Importaciones.

Las exportaciones del sector minería no metálica se incrementaron por los mayores envíos de fosfato de calcio natural (108,7%), antracitas (204,7%), vidrio de seguridad contrachapado para automóviles, aeronaves u otros (736,5%) y baldosas de cerámica con un coeficiente de absorción de agua mayor a 0,5% y menor o igual a 10% (4,5%). En el caso de los envíos del sector siderometalúrgico destacaron las mayores ventas de zinc sin alea, con un contenido de zinc menor al 99,99% en peso (87,3%), alambre de cobre refinado con sección transversal mayor a 6 mm (6,2%), barra de hierro o acero sin alea con muescas y cordones (143,9%) y barras y perfiles de cobre refinado (35,1%).

El comportamiento positivo del sector químico se sustentó en las mayores transacciones de placas de polímeros de polipropileno (35,2%), óxido de zinc (40,1%), ácido sulfúrico (351,3%), entre otros. También, los envíos del sector textil se incrementaron debido a la mayor exportación de polos de algodón (12,8%), camisas de punto de algodón (52,0%), entre otros.

Volumen exportado de los productos tradicionales disminuyó 10,7%

Durante el mes de estudio, el volumen exportado de productos tradicionales se redujo en 10,7% explicado por la menor producción del sector minero (-19,2%).

Asimismo, el INEI informó que el volumen total exportado de bienes disminuyó en 5,4% debido a los menores envíos de productos tradicionales. En términos nominales, el valor total de las exportaciones (US\$ 4 698,5 millones) se redujo en 1,2% como resultado de los menores precios del plata, cobre, plomo y oro.

Importaciones totales aumentaron en 8,3%

En el mes de junio de 2022, las importaciones crecieron en 8,3% respecto a similar mes del año anterior. Diferente tendencia mostró, este indicador, durante el periodo enero-junio de 2022, el volumen importado registró una caída de 0,7%, por el menor ingreso a nuestro territorio de bienes de capital y materiales de construcción (-7,3%), así como de bienes de consumo (-5,6%).

En 20,3% aumentó la adquisición de materias primas y productos intermedios

Durante el sexto mes del presente año, la importación de materias primas y productos intermedios aumentó en 20,3% por el incremento en el volumen de compras de materias primas y productos intermedios para la industria (9,0%), combustibles, lubricantes y productos conexos (43,5%) y materias primas y productos intermedios para la agricultura (27,1%).

Entre las materias primas y productos intermedios para la industria que presentaron mayor demanda figuraron: polietileno de alta densidad (77,3%), maíz amarillo duro (64,3%), desperdicios y desechos de hierro o acero (18,1%), polipropileno en formas primarias (2,4%), otros politereftalatos con viscosidad mayor o igual a 78ml/g (43,4%), policloruro de vinilo sin mezclar con otras sustancias (26,8%), entre otros. Entre los combustibles, lubricantes y productos conexos que reportaron resultados positivos figuraron diésel B5 con un contenido de azufre menor o igual a 50 ppm (216,1%), aceite crudo de petróleo (13,4%), gasolina sin tetraetilo para automóviles (146,5%), carburreactores tipo queroseno para reactores y turbinas (215,5%) y gas propano licuado (7,6%). Asimismo, las materias primas y productos intermedios para la agricultura que presentaron una variación positiva fueron las tortas y residuos sólidos de la extracción de aceite de soya (23,8%), nitrato de amonio para uso agrícola (402,1%) y los abonos minerales o químicos nitrogenados (88,1%).

Importación de bienes de consumo se incrementó 5,2%

En junio de este año, el volumen importado de bienes de consumo aumentó en 5,2% por efecto de las mayores demandas de bienes de consumo duradero (5,9%) y bienes de consumo no duradero (4,6%).

Los bienes de consumo duradero que tuvieron mayor demanda fueron los automóviles (35,7%), juegos activados con monedas, fichas o artículos similares (841,0%), vajilla y demás artículos para el servicio de mesa o cocina (65,3%) y radios (35,9%). Del mismo modo, tenemos a los bienes de consumo no duradero, medicamentos para uso humano (17,5%), preparaciones de belleza, maquillaje y cuidado de la piel (47,1%), otros calzados (43,6%), medicamentos para tratamiento oncológico o VIH (40,3%) y champús (34,9%).

Importación de Bienes de Capital y Materiales de Construcción disminuyó 6,7%

Durante el sexto mes del año, el volumen importado de Bienes de Capital y Materiales de Construcción cayó 6,7%, resultado similar al registrado en los rubros bienes de capital para la industria (-8,5%), materiales de construcción (-30,7%) y bienes de capital para la agricultura (-20,3%).

Entre los bienes de capital para la industria con resultado negativo figuran las máquinas para el procesamiento de datos de peso menor o igual a 10 kg (-17,8%), aparatos de telecomunicación digital (-33,3%), máquinas cuya superestructura pueda girar 360° (-13,4%), entre otros. Similar comportamiento se observó en materiales de construcción, siendo los productos que repercutieron en la caída las barras de hierro o acero sin alear con muescas y cordones (-27,8%), construcciones y sus partes de fundición de hierro o acero (-1,9%), baldosas de cerámica con un coeficiente de absorción de agua menor o igual a 0,5% (-52,6%), entre otros. También, hubo menor importación de bienes de capital para la agricultura, debido a la menor demanda de máquinas para limpieza o clasificación de frutas (-26,9%) y tractor de orugas de potencia mayor a 75 kW y menor o igual a 130 kW (-14,9%).

Por el contrario, se incrementaron las compras de equipos de transporte (12,4%) como las camionetas (32,2%), neumáticos utilizados en vehículos y máquinas para la construcción y minería (39,6%), tractores de carretera para semirremolques (42,3%), entre otros.

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión